Tarek William Saab: (El Tigre, Edo. Anzoátegui, Venezuela).- poeta, abogado, especialista en Derechos Humanos y Derecho Penal. Fue durante <u>tarek william saab</u> los años 70 un destacado dirigente estudiantil, en los años 80 y 90 integró el movimiento nacional de defensa de los derechos humanos.

Ha sido electo a diversos cargos de representación popular.

Es padre de tres hijos.

Como poeta ha publicado los libros: Los Ríos de la Ira (1987). El Hacha de los Santos (1992). Príncipe de Lluvia y Duelo(1992). Al Fatal (México 1994).

ángel Caído ángel (1995-1999). Cielo a Media Asta (2001 Argentina, 2003 Venezuela y Cuba). Cuando Pasen las Carretas (2004). Poemas Selectos (Colombia 2005).

Los Niños del Infortunio (Cuba 2006). Memorias de Gulan Rubani y otros poemas (2008). En un Paisaje Boreal (2008).

Ha obtenido por su trabajo literario diversos premios entre otros: Participante en el "Encuentro Iberoamericano de Jóvenes Escritores – Literatura y compromiso" realizado en Málaga, España (1993). Primer finalista de la III Bienal "Francisco Lazo Marti" del Ateneo de Calabozo (1987).

Mención de honor en el premio internacional de poesía Ko- Eyù latinoamericano (1986), Primer finalista de la I Bienal Neoespartana de literatura "ángel Félix Gómez" (1991).

Mención de honor Bienal de poesía Daniel Camejo Acosta (Portuguesa 1991). Premio de Poesía de la U.C.V (1991). Premio de poesía "Esta tierra de Gracia", <u>tarek william saab poemas</u> Casa Ramos Sucre (1992).

Primer tarek william saab y su novia finalista del Premio Conac Poesía (1999).

Su libro Los Niños del Infortunio (Cuba 2006) ha sido traducido al inglés, francés <u>tarek william saab poemas</u> <u>dedicados</u>

y chino y ha circulado en varios países de America Latina.

Vida de Tarek William Saab

Nació en el seno de una familia de comerciantes libaneses.



Tarek William Saab desde pequeño tenía por vocación ser escritor, comenzando a publicar poemas y artículos en la prensa local a partir de los 15 años de edad en el diario Antorcha de la ciudad de El Tigre.

Tarek William Saab en su juventud fue un líder estudiantil y militante de movimientos de extrema izquierda.

Ya a los 14 años Saab se une al ex-comandante guerrillero Douglas Bravo y a su movimiento revolucionario PRV-Ruptura, llegando a convertirse desde finales de los años 1980 hasta mediados de los años 1990 en su asistente personal.

Declinó seguir estudiando la carrera universitaria de letras en la Universidad de los Andes, Mérida, para optar a estudiar Derecho en la Universidad Santa María de Caracas.

Tiene un post-grado en derecho penal y estudios en derechos humanos en la Universidad Central de Venezuela (UCV), también en Caracas.

Tarek William Saab el actual Fiscal General de la República ha sido criticado y señalado por los diferentes tatuajes que se ha realizado; pero ¿qué significado tienen? Porque causan tanto revuelo en las personas.

Para nadie es un secreto que el Fiscal General tiene muchas actividades que recrean su vida, tanto en mente como espíritu. Así que te traemos un resumen de estos peculiares gustos que tiene hacia los tatuajes.

Tarek William Saab Tatuajes



Muchas son las actividades diarias que realiza un Fiscal, pero en particular Tarek William Saab se ha caracterizado por ser polifacético; ha experimentado desde muchos años diferentes proyectos como lo son la literatura, el deporte y lo más importante su espiritualidad.

Uno de los tatuajes más visible es el que tiene en el cuello, según varias fotos tomadas se puede ver un símbolo en árabe que significa "Allah" que se refiera a Dios; que según la tradición islámica, abarca todos los nombres de Dios.

Muchas son las preguntas que se generan por los tatuajes que tiene en su mano derecha y esto fue lo que el mismo Fiscal General respondió a través de redes sociales.

"Para mí, más que un tatuaje, estos tres mándalas que llevo en mi mano son el círculo sagrado que en el budismo zen simbolizan la sanación y el renacimiento".

Es posible que el funcionario tenga más tatuajes, muchos indican que tiene varios en su pie; de hecho afirman que tiene un caballito de mar, en las fotos de Tarek William Saab y su novia se pueden apreciar que ambos poseen los mismos tatuajes.

Fotos de Tarek William Saab

Hasta los momentos no se conoce el nombre de la chica afortunada; solo se tiene las fotos donde se deja ver muy abiertamente su nueva relación amorosa; la amada del fiscal es una dama de aspecto joven, atributos atractivos, cabello negro largo, piel clara, sonrisa pura y mirada radiante.

Las fotos donde se ve es cariño entre el Fiscal General y su novia, no fue lo único encontrado; en su perfil se <u>tarek</u> <u>william saab tatuajes</u>

ve algunos detalles como arreglos florares con dedicatorias que dan a demostrar que lo que emana esta relación es puro amor.

Uno de las sorpresas dadas a su novia fue arreglo de rosas blancas y rojas que forman las letras "T" y "M" que pudieran ser las iniciales de Tarek William Saab y su novia, acompañadas con un corazón en el medio de ambas.